

Применение судами принципов трудового права при разрешении индивидуальных трудовых споров

Бережнов Андрей Александрович,
заместитель декана, доцент кафедры трудового права Юридического факультета
Московского государственного университета (МГУ) имени М.В. Ломоносова,
заместитель председателя комиссии по социально-трудовым спорам
Московского отделения Ассоциации юристов России,
кандидат юридических наук
labor-msu@mail.ru

В статье рассматриваются проблемы применения судами общей юрисдикции отдельных принципов трудового права, их соотношение с общеправовыми принципами.

Ключевые слова: принципы трудового права, индивидуальные трудовые споры, злоупотребление правом, свобода труда, судебная практика.

Application of Labor Law Principles by Courts in Resolution of Individual Labor Disputes

Berezhnov Andrey A.
Deputy Dean, Associate Professor of the Department of Labor Law
of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU)
Deputy Chairman of the Commission for Social and Labor Disputes
of the Moscow Branch of the Association of Lawyers of Russia
PhD (Law)

This article addresses the problems of the application by courts of general jurisdiction of some principles of labour law, their relationship with general legal principles.

Keywords: principles of labour law, labour disputes, abuse of rights, freedom of work, judicial practice.
